



室達譲水

一関市立大東小学校
令和6年12月20日
校報 No. 18
(文責 真壁)

安全で有意義な冬休みに!!



12月23日(月)で大東小学校の第2学期が終わります。

暑さ対策から、寒さ対策をする季節に変わった84日間の長かった2学期ですが、全校児童181名は元気に学校生活を送ることができました。

普段の学校生活に加え、「校外学習」「親子行事」「3・4年生の音楽発表会」「5年生の宿泊学習」「6年生の修学旅行」そして、全校行事の「マラソン大会」「学習発表会」「縦割り交流会」。たくさんの活動や行事を通して、子どもたちは助け合い、励まし合い、全力で取り組みながら大きな成長を遂げました。

子どもたちの成長を支えてくださった保護者の皆さん、地域の皆さんには改めて感謝申し上げます。ありがとうございました。

24日(火)から、24日間の冬休みが始まります。子どもたちそれぞれが、計画していること、楽しみにしていることがあるかと思いますが、「あっという間に終わってしまった」ではなく、「今年の冬休みは〇〇をした」と自分の生活をしっかりと振り返りができる「安全で有意義な冬休み」にしてほしいと思います。どうぞ、お家の方の励まし、見守りをお願いいたします。

新たな年を迎える1月17日(金)の始業式では、一回り成長した子どもたちと会えることを楽しみにしています。児童の皆さん、保護者の皆さん、よいお年をお迎えください。

音楽フェスティバル開催

12月16日～17日、恒例の「音楽フェスティバル」が行われました。

初めての取り組みですが、2日間でアグループ(希望者)が出場し「歌」や「ダンス」等、音楽に関する内容を堂々と発表し会場を盛り上げました。

18日(水)には、外部の方が来校し、「クリスマスコンサート」を行いました。子どもたちにとって音楽に親しむ貴重な3日間となりました。大東小の伝統行事となっていくことを期待したいと思います。



歯科医さんの保健指導(4～6年生)

11月27日(水)に学校歯科医熊谷博伸先生とスタッフの皆さんに、4・5・6年生が1時間ずつ歯科指導を行っていただきました。

「歯の染め出し」指導と歯に関するクイズを出題していただきながら、歯について学ぶ貴重な時間となりました。



情報モラル教室(3～6年生)

12月2日(3・4年生)12月9日(5・6年生)に2回目の「情報モラル教室」を行いました。

SNSを利用する際に潜む危険性やルール、マナー等についてご指導いただきました。



☆お願い

- ①令和7年度の準備等が本格的に始まります。児童数の増減が学級の編成等に関わる場合がありますので、事情により次年度に転出等の予定がある場合には、学校(担任または副校長)までご連絡をお願いいたします。
- ②今週お手紙を配付いたしましたが「学校連絡配信」が現在の「安心でんしょばと」から「まなびポケット」に移行となりますので、各家庭でのご準備(登録作業)をお願いいたします。